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تطبيق الحوكمة
الحالة  نــادي  إدارة  مجلس  رئيس  استهل 
على  بالتأكيد  معنا  حديثه  الجلاهمة  سامي 
مـــا هـــو جــديــد لـــدى نـــاديـــه، مــبــيــنــا أن مــشــروع 
وفق  يسير  الحالة  نــادي  في  الحوكمة  تطبيق 
التنفيذية  الإدارة  قبل  مــن  لــه  الإعـــداد  تــم  مــا 
محمد  الأخ  العام  السر  أمين  بقيادة  بالنادي 
قاسم، مبينا أن بوادر التنفيذ قد ظهرت مبكرا 
عام  في  للحوكمة ستكون  الكلي  التطبيق  وأن 
2025 بعد أن يتم الانتهاء من البنود الواجبة 

في عملية الحوكمة.

سداد المستحقات 
أكد سامي الجلاهمة أن مجلس إدارة ناديه 
يسير وفـــق تــوجــيــهــات ســمــو الــشــيــخ نــاصــر بن 
حمد آل خليفة ممثل جلالة الملك للأعمال 
رئــيــس المجلس  الــشــبــاب  ــؤون  ــ الإنــســانــيــة وشـ
ــلـــى لــلــشــبــاب والـــريـــاضـــيـــة بـــعـــدم مــراكــمــة  الأعـ
إيــرادات  الــديــون والعمل وفــق ما هو متاح من 
الماضي  الموسم  ميزانية  ووضــع  النادي  لدى 
ــم واجــتــهــد  ــ ــه مــــن إيـــــــــرادات ودعــ ــديـ ــا لـ ــق مــ ــ وفـ
فـــي الــحــصــول عــلــى دعـــم إضـــافـــي مـــن الــرعــاة 
التوجيهات،  تنفيذ هذه  والداعمين ونجح في 
والمستحقات  الالــتــزامــات  كــافــة  ســـداد  تــم  إذ 
 2024  –  2023 الــريــاضــي  بــالــمــوســم  الــخــاصــة 
للنادي  المالي  الأمين  وضــع  أن  بعد  بالكامل 
تكون  متكاملة  مالية  خطة  المحميد  عبدالله 
مــوازيــة لـــإيـــرادات الــعــامــة وتــبــعــد الــنــادي عن 
شبح الديون المتراكمة، وهذا الأمر يؤكد مدى 
نهج  وفــق  العمل  فــي  الــحــالــي  المجلس  سعي 
وأبنائه  الكيان  لخدمة  واضــحــة  ورؤيـــة  واضــح 
والتعاقدات  العشوائية  عــن  بعيدا  ومنتسبيه 
أو  فنية  رؤيــة  دون  بالديون  الــنــادي  تثقل  التي 

أهمية تذكر.

دعم خالد بن حمد ومتابعة هيئة الرياضة 
ــنــــادي فـــي حــديــثــه إلــى  وأشــــــار رئـــيـــس الــ

الــدعــم الكبير الـــذي حــظــي بــه نــاديــه خــلال 
من  وذلـــك  الــنــادي  لإدارة  تسلمهم  مــن  ســنــة 
خليفة  آل  حمد  بن  خالد  الشيخ  سمو  قبل 
رئيس الهيئة العامة للرياضة، بالإضافة إلى 
الجهاز  مــن  والمتواصلة  الدقيقة  المتابعة 
التنفيذي للهيئة بقيادة الدكتور عبدالرحمن 
عسكر، مؤكدا أن هذا الدعم والمتابعة مكن 
في  النجاح  سلم  صعود  مــن  الإدارة  مجلس 
كــثــيــر مـــن الــمــلــفــات والــمــشــاريــع الــتــي عمل 
إعادة  خلالها  من  واستطاع  المجلس  عليها 
أعضائه  الصحيح في خدمة  للمسار  الكيان 

ومنتسبيه ولاعبيه ومدربيه وإدارييه وخدمة 
أهالي منطقة الحالة بشكل عام.

نعمل على دعم كرة السلة 
وأوضح الجلاهمة أن مجلس إدارته يضع 
ثقته الــكــامــلــة فــي الــلاعــبــيــن الــشــبــاب أبــنــاء 
الــنــادي والــذيــن يــقــدمــون مــســتــويــات مميزة 
مستقبل  وهــم  مواسم  عــدة  منذ  الفريق  مع 
الــقــادمــة، مضيفا أن  الــســنــوات  فــي  الــفــريــق 
المجلس سيعمل على دعم الفريق بما لديه 
من إمكانيات من أجل أن يظهر بشكل جيد 

الجديد،  الرياضي  الموسم  منافسات  خلال 
مقدما شكره وتقديره لرئيس جهاز كرة السلة 
السابق أحمد كلداري والذي انتقل لمجلس 
الانتخابات  في  فــوزه  بعد  السلة  اتحاد  إدارة 
الــذي  المضني  وعمله  جــهــده  على  الأخــيــرة 
فترة  طـــوال  واللعبة  الإدارة  لمجلس  قــدمــه 

تواجده داخل مجلس الإدارة. 

دعم الرئيس الفخري 
الــرئــيــس  إن  الـــجـــلاهـــمـــة  وقــــــال ســـامـــي 
الــفــخــري لــلــنــادي الــوجــيــه عــبــدالله بوهندي 

للنادي بشكل سنوي  يقدم دعما لا محدودا 
وهــــذا الـــدعـــم يــأتــي مـــن رجــــل مــحــب وكــريــم 
جميعا،  علينا  الغالي  الكيان  لهذا  ومعطاء 
فــي مجلس  الــدعــم جعلنا  بـــأن هـــذا  مــنــوهــا 
الإدارة نحول الأفكار التي نطرحها ونناقشها 
إلــــى أفـــكـــار حــقــيــقــيــة ونــطــبــقــهــا عــلــى أرض 

الواقع.
وقدم الجلاهمة شكره وتقديره وعرفانه 
الرئيس  إلـــى  إدارتــــه  وبــاســم مجلس  بــاســمــه 
الـــفـــخـــري عـــلـــى كــــل هـــــذا الــــدعــــم الـــســـنـــوي 
الــلامــحــدود الـــذي ســاهــم فــي إنــجــاز العديد 

مــن الــمــلــفــات الــعــالــقــة والــهــامــة وكــذلــك في 
تسيير أمور النادي المعتادة.

لجنة التوثيق وعمل كبير 
وأكــــد الــجــلاهــمــة الــــدور الــكــبــيــر والــعــمــل 
الــمــتــواصــل الـــتـــي تـــقـــوم بـــه لــجــنــة الــتــوثــيــق 
الأخ  الإداريــة  للشؤون  الرئيس  نائب  برئاسة 
مــحــمــد الـــكـــواري ورئـــيـــس الــعــلاقــات الــعــامــة 
أعضاء  وجميع  بوحمود  أحمد  الأخ  بالنادي 
اللجنة وهم من الأسماء الكبيرة التي خدمت 
إبراهيم  وهــم  البحرينية  والــريــاضــة  الــنــادي 
سند،  جمعة  إبراهيم  الأنصاري،  عبدالكريم 
عــبــدالــجــلــيــل عــلــي الــحــايــكــي، حـــرز الــبــنــكــي، 
محمد العبيدلي، خالد ربيعة، عبدالله ملك 
وأحمد يعقوب المقلة، إذ تعكف اللجنة على 
إجراء لقاءات موسعة مصورة توثيقية يحكي 
ويــســردون  الحلقات  هــذه  ضــيــوف  تفاصيلها 
تاريخ النادي لتوثيقه بالإضافة إلى أن هناك 
فكرة لإعداد نسخة ثانية من كتيب توثيقي 
قادم  في  عليه  التركيز  سيتم  النادي  لتاريخ 

الأيام.

كلمة أخيرة 
نشكر صحيفة أخبار الخليج على هذه 
لهذه  المساحة مقدرين  وهذه  الاستضافة 
الصحيفة العريقة اهتمامها بالنادي، كما 
العمومية  للجمعية  شكرنا  نــقــدم  أن  نــود 
لــلــنــادي الــتــي مــنــحــتــنــا الــثــقــة فـــي الــعــمــل 
نشيد  كما  المقبلة،  للفترة  النادي  وقيادة 
يتواجدون  الذين  الــكــرام  أعضاءنا  ونشكر 
ديوانية  فــي  وخــاصــة  الــنــادي  فــي  أسبوعيا 
في  ونؤكد مضينا  كل جمعة،  في  بوهندي 
الــتــي وضــعــنــاهــا منذ  الــعــمــل  تنفيذ خــطــة 
لأربــع  تمتد  والــتــي  الإدارة  بمجلس  فــوزنــا 
سنوات سنعمل من خلالها على تحقيق ما 
جميع  اليه  يصبو  ومــا  جميعا  إليه  نصبو 

الحالاوية.

ما�شون في تطبيق الحوكمة بالنادي.. ونظمنا العمل ب�شكل كاملما�شون في تطبيق الحوكمة بالنادي.. ونظمنا العمل ب�شكل كامل

�شددنا كل التزاماتنا المالية عن الم��شم الما�شي

دعـم ومتابعة الهيئة العامـة للريا�شة مكن الإدارة من �شعود �شـلم النجاح

فخور بفريق العمل الموجود في مجل�س الإدارة ونعمل بروح الرجل الواحد

مجلس  أن  الحالة  نــادي  إدارة  مجلس  رئيس  الجلاهمة  عبدالله  سامي  أكــد 
إدارته ماض في تطبيق الحوكمة داخل النادي ليكون ضمن أوائل الأندية التي 
تطبق الحوكمة داخل المؤسسة، مشيرا إلى أن بوادر التطبيق قد بدأت منذ فترة 

وسيتم الكشف عن الخطوات القادمة قريبا.
له  التخطيط  تم  ما  وفــق  يسير  الأول  الــكــروي  الفريق  أن  الجلاهمة  وأشــار 
منذ بداية الإعداد ومازال لديه المستويات الأفضل لكي يقدمها خلال مشواره 
المقبل، مشيرا إلى أن مجلس إدارة النادي يضع في اعتباره أهمية تقديم أفضل 

السبل لدعم الفريق السلاوي الأول في مشواره بدوري زين.

النائب الأول  وأشاد الجلاهمة بدعم سمو الشيخ خالد بن حمد آل خليفة 
لرئيس المجلس الأعلى للشباب والرياضة رئيس الهيئة العامة للرياضة، رئيس 
اللجنة الأولمبية البحرينية المتواصل لنادي الحالة، مبينا أن هذا الدعم الكبير 
ومتابعة الهيئة العامة للرياضة بقيادة الدكتور عبدالرحمن عسكر مكن الإدارة 
وعرفانه  وتقديره  الجلاهمة عن خالص شكره  وأعــرب  النجاح.  من صعود سلم 
الــذي  الكبير  الــدعــم  بــوهــنــدي على  الــوجــيــه عــبــدالله  لــلــنــادي  الــفــخــري  للرئيس 
يقدمه للكيان الحالي بشكل سنوي، منوها بأن هذا الدعم جعل مجلس إدارته 

يحول كل الأفكار التي يضعها ألى أرض الواقع.

حاوره: أحمد جواد       -       تصوير-  حسين عبد الله

} لقطة من مباريات دوري الدرجة الثانية} فريق الحالة لكرة السلة} فريق الحالة لكرة القدم

} الرئيس الفخري عبدالله بوهندي يتوسط أعضاء مجلس الإدارة} سامي الجلاهمة أثناء الحوار مع أخبار الخليج الرياضي.
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